

Den eigenen Tod, den stirbt man nur, den Tod der anderen muss man leben. Eine Erinnerungsfeier kann ein wichtiger Schritt und eine Chance auf dem Weg durch die Trauer sein. Da jeder Mensch auf seine Weise trauert und seine eigene Zeit braucht um mit dem Verlust und dem Schmerz umzugehen, kann eine Erinnerungsfeier, zum Beispiel am ersten Todestag, an einem Geburtstag oder auch einfach so, eine gute Möglichkeit sein, der Trauer noch einmal seinen Platz einzuräumen.

Vielleicht gibt es Dinge die noch nicht ausgesprochen sind, wo eine Klärung aussteht, vielleicht ist erst jetzt Platz für Zuversicht, für Dankbarkeit und einen Blick auf die schönen Dinge die man hatte. Vielleicht sind die Erinnerungen an die Beisetzung und die Trauerfeier keine guten und Sie haben das Gefühl noch etwas gut machen zu wollen. Eine Erinnerungsfeier bietet genau den richtigen Rahmen dafür.

Erinnerungen haben eine magische Wirkung. Sie lassen Menschen weiterleben und geben Halt. Doch sie verblassen, wenn man sie nicht festhält. Mein Ziel ist es, gemeinsam mit Ihnen Erinnerungen an das Leben mit dem Verstorbenen fest zu halten und sie in eine unverwechselbare Form zu bringen, die der Persönlichkeit des Verstorbenen entspricht.

Wenn Sie könnten wie Sie wollten, wie würde Ihre Erinnerungsfeier dann aussehen? Stellen Sie sich vor, alles ist möglich.

Erinnern...

...darf nicht nur traurig sein.

Rufen sie mich an
0 30/34 39 69-00
oder schreiben Sie mir eine E-Mail
dh@valediction.de

Lassen Sie uns einen gemeinsamen Moment schaffen, in dem Sie merken, dass Sie nicht allein sind. Ein gemeinsames Ritual, kleine Schiffchen schwimmen oder Luftballons fliegen zu lassen, ein Gedenkbuch schreiben oder eine Gedenkkiste bestücken, ist etwas Verbindendes, das dem schmerzhaften Verlust eine gute Erinnerung hinzufügt. Lassen sie uns Geschichten erzählen, die meistens mit «Weißt Du noch...» beginnen.

Lassen Sie uns lachen, weinen, Trost finden und Zuversicht. Wir müssen nicht nur traurig sein. Wir dürfen uns freuen, ja, wir dürfen sogar tanzen, singen und feiern. Es ist so wunderbar und wertvoll, dass die Menschen die gegangen sind Teil unseres Lebens waren, das auch immer sein werden und uns auf ihre Art und Weise reicher gemacht haben.

Erinnerungsfeiern werden von mir sehr behutsam — und dennoch offen für kreative Ideen — gestaltet.

Wann ist dafür der richtige Zeitpunkt? Das kann der erste Todestag sein, ein Geburtstag, oder jeder Tag. Hören Sie auf Ihr Herz. Erlaubt es Ihnen nicht nur traurig zu sein? Können Sie mit einem Lächeln auf die gemeinsame Zeit schauen? Können Sie Geschichten erzählen ohne gleich in Tränen auszubrechen? Sehen Sie die Bereicherung, die der Verstorbene in Ihr Leben gebracht hat und können Sie Dankbarkeit und Freude darüber anerkennen und fühlen? Haben Sie das Gefühl, dass die Erinnerungen positive Energie spenden? Dann ist die richtige Zeit für eine Erinnerungsfeier gekommen.

Wenn Sie Interesse an einer solchen Feier haben, dann nehmen Sie doch Kontakt zu mir auf und lassen Sie uns einen Termin zum Kennenlernen vereinbaren. Uns kennenzulernen ist der wichtigste Schritt bei der Planung. Ich kann mehr über Sie und denjenigen erfahren an den Sie erinnern möchten, Sie lernen mich kennen und erfahren welche Möglichkeiten ich sehe und wie wir zusammenarbeiten können.